

La conférence internationale sur José Martí réunira les bonnes volontés à Cuba



Conferencia Inter
POR EL EQUILIBRIO
Con todos y para el b

Diálogo de Civiliz

Del 24 al 28 de enero
La Habana, Cu

La Havane, 17 janvier (RHC) Le directeur du Bureau du Programme Martí, Eduardo Torres Cuevas, a assuré que la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde réunira des personnes à la pensée éthique et progressiste.

Le président de la Société culturelle José Martí a indiqué que l'événement, qui se tiendra du 24 au 28 janvier, accueillera des invités venus d'Asie, d'Afrique et d'Australie, et même de pays différents qui ont en commun leur désir de parvenir à un monde meilleur.

L'historien a expliqué que la réunion au Palais des congrès de La Havane ratifiera la validité de la pensée anti-impérialiste du héros national cubain.

Sous le slogan "Avec tous et pour le bien de tous", la rencontre est organisée par le Conseil mondial du projet José Martí pour la solidarité internationale, avec le soutien de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310806-la-conference-internationale-sur-jose-marti-reunira-les-bonnes-volontes-a-cuba>



Radio Habana Cuba